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令和元年度 第２回恵那市地域密着型サービス 
運営委員会会議録 

 

日時：令和 2年 2月 4日（火） 

   介護保険運営協議会終了後～ 

場所：恵那市役所 4階第 2委員会室 

 

●令和元年度第２回恵那市地域密着型サービス運営委員会 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事  

（１）事業所の整備状況・動向及び指定について 

 （２）地域密着型サービス事業所等に対する指導等について 

（３）その他 

４．閉会  

 

傍聴者：３名 
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１． 開会 

２． あいさつ 

■会長 引き続き、恵那市地域密着型運営委員会を開催する。 

 

３．議事  

（１）事業所の整備状況・動向及び指定について 

 

■会長 事務局から説明をお願いします。 

 

〔 事務局から資料に基づき説明 〕 

 

■会長 先ほど言い忘れたが、前回の会議と同じようにこの会議も公開とする。 

 ただいまの説明について、質問、意見はあるか。 

 では次に移る。 

 事務局から説明をお願いします。 

 

〔 事務局から資料に基づき説明 〕 

 

■会長 質問、意見はあるか。 

■西部委員 社会福祉協議会の西部です。県の 25 人から 18 人ということだが、そうする

と事業規模が減るが、法人にとってはそれがいいのか。 

■事務局 介護については、3 人に 1 人職員がつかなければいけないという部分では、職

員が若干減るかもしれないが、ここは施設が一体として、特養やショートもあるので、そ

の辺はまだ人材の確保については大丈夫だと見ているし、規模も現状に合わせたいという

もの。 

■西部委員 25 人だと規模が大きいという意味か。 

■事務局 そうだ。それも含めてだ。 

■会長 これは承認は要るのか。 

■事務局 意見としていただければ良い。 

■会長 ほかに。 

 なければ、（2）の説明を事務局からお願いします。 
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（２）地域密着型サービス事業所等に対する指導等について 

 

 

〔 事務局から資料に基づき説明 〕 

 

■会長 質問、意見はあるか。 

 一度指定されると有効期限は 7、8年か。 

■事務局 6 年だ。 

■会長 6 年で一巡するということか。 

■事務局 はい。 

 

（３）その他 

 

■会長 では（3）その他について。事務局から何かあるか。 

■事務局 ない。 

■会長 それでは委員会の議事を終了する。 

 

４ 閉会 

 

■事務局 本日はありがとうございました。いただいた意見は来年度、介護保険事業計画

の策定があるので、分析をしっかりして進めていきたい。 

 閉会のあいさつを副会長からお願いする。 

 

■副会長 長時間ありがとうございました。今後とも高齢者に心のこもった介護保険サー

ビスが効率的かつ円滑に運営できるように、皆様方とともに考えていきたい。それでは閉

会する。 

〔 閉  会 〕 


